

高齢者の方への気遣い

伊勢原市立成瀬中学校

三年 中島 隅

日本は今、高齢化社会にあります。

今後、この高齢化は年々増加し働き手も減少

していくと予測されています。ですが、この

高齢化社会を進歩していきます。最近のもので

の技術も日々進歩しています。に日本のA工等

いうと、セルフレジや木コ型配膳口ボットな

どが挙げられます。これらは、働き手不足を

解消するためには作られ、多くの場所で使われ

ています。しかし、人々が使い慣れる場面を

見てみると高齢者の方々には使つかれます。これは日

本の高齢化社会にとても良いことなのですが難し

く困っている人も多く見かけます。これは日

飲食店に行くと、店員さんではなくね己とが多いく

配膳口ボットが運んできてくれる己とが多くの型

を取りました。完了ボタンを押す、料理が来る、動作を私たちは表

簡単に行います。しかし、高齢者の方を見て
みると、料理が取りづらか、たり少し困つたり完了ボタン
見られました。働き手不足を解消することができ
で見る反面、やはりこのようは問題点も発生
してしまいます。
そこで私は料理を注文する際に、店員に尋ね
かを一つ聞く己とで問題点も改善されるので
んでもらつた方が良いか、口ボットでも良い
はなりかと考えました。そうすると、
トでも良い方に店員さんに行かずには
に口ボットでは難しい方には直接運んであげ
ることができると思いましめた。木工型配膳口
ボットは、音が出て、人を感知するひとも同じ
き非常に安全で便利なものであります。ですが、
アしまつたりする場面も起きててしまります。
うしても、使用することができ難しかつたり困つ
たりの間

思いませるフレーズに、セルフレジは大いに業務を削減すると
 又に増加していります。私も買物に行き始めると、お店も徐々に業務を削減する
 きに、ここもセルフレジにならんだけと思つた。
 ことが多くなりました。しかし、あるお店にいたんだけと思つた。
 行ったときセルフレジで列ができていました。
 おり店員さんはも気づいてあげると、店員さんはと困りました。
 いませんでした。
 先頭を見るとき高齢者の方が使い方に困りました。
 。先頭を見ると高齢者の方が使い方に困りました。
 おり店員さんはも気づいてあげると、店員さんはと困りました。
 かり自分で使はうのがら行うことをがり自分で使はうのがら行うことを
 がら全てを機械に任せることのできる機械に改めて感じました。
 も手伝ってあけることは難しいと思いつつ、時間がたつと時間がたつ。
 使うことは効率的でとても便利なことだと機械を
 ても改善されると改めて感じました。
 人間にします。
 いかで起きなことだとと思つた。

これより、私は高齢化社会だから働き手も少ないとあります。高齢化社会だからこそ人の手で支え合うことが大切なのは好いが、と思いました。A工場の機械に任せすぎてしまうと、人間が多いので将来高齢者は、普段から使い慣れているしでも付いていくことばできると思います。今の私が今の高齢者の方々には、環境が進化してしまってしまつていいと思うと、私は、今の私が今まで現在我が今この手の環境をつくれると良いと思います。